

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ФРАНЦИИ В ЕС
(2007 – 2017 ГГ.)**

Семашко Анастасия Михайловна

Научный руководитель – кандидат исторических наук И.М. Авласенко

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 67 страниц. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 122 позиции.

2. Перечень ключевых слов

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, НИКОЛЯ САРКОЗИ, ФРАНСУА ОЛЛАНД, ДИПЛОМАТИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ФРАНЦУЗСКАЯ РЕСПУБЛИКА, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, ЕВРОПЕЙСКИЙ МИГРАЦИОННЫЙ КРИЗИС, МИРОВОЙ ФИНАНСОВЫЙ КРИЗИС.

3. Текст реферата

Объект исследования – внешняя политика Франции в 2007–2017 гг.

Предмет исследования – деятельность Франции в ЕС в период президентства Н. Саркози и Ф. Олланда.

Цель исследования – раскрыть содержание и основные направления деятельности Франции в Европейском союзе в 2007–2017 гг.

Методы исследования. Методологическую основу работы составили принципы объективности, системности, историзма, а также совокупность общенаучных методов (анализ, синтез, сравнение) и специально-исторических (историко-сравнительный, историко-генетический, историко-системный).

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии, в которой осуществлена попытка сравнения деятельности Франции в ЕС в период президентства Н.Саркози и Ф.Олланда. Определены общие черты и отличия их подходов к институциональному развитию Евросоюза, к проблеме развития общей внешней политики и политики безопасности ЕС, к преодолению последствий мирового финансового кризиса и кризиса еврозоны. Раскрыто влияние Франции на формирование политики ЕС в отношении миграционного кризиса.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Содержание работы может быть использовано для дальнейшего исследования внешней политики Франции, при подготовке монографий и обобщающих трудов, в учебном процессе при составлении лекционных курсов и учебных пособий.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, four chapters, conclusion, list of references and three addendums. Total scope of thesis is 66 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 122 positions.

2. Keywords.

INTERNATIONAL RELATIONS, NICOLAS SARKOZY, FRANCOIS HOLLANDE, DIPLOMACY, FOREIGN POLICY, THE FRENCH REPUBLIC, THE EUROPEAN UNION, THE EUROPEAN MIGRATION CRISIS, THE GLOBAL FINANCIAL CRISIS.

3. Text of the abstract.

Object of the research – French foreign policy in 2007-2017.

Subject of the research – France's activities in the EU during the presidency of N. Sarkozy and F. Hollande.

Purpose of the research – to reveal the content and main activities of France in the European Union in 2007-2017.

Methods of the research. The methodological basis of the work was based on the principles of objectivity, systemic, historicism, as well as a set of general scientific methods (analysis, synthesis, comparison) and special historical (historical-comparative, historical-genetic, historico-systemic).

Results and novelty of the diploma thesis. The work is one of the first in the Belarusian historiography, which attempts to compare the activities of France in the EU during the presidency of N. Sarkozy and F. Hollande. The common features and differences of their approaches to the institutional development of the European Union, to the problem of development of the common foreign and security policy of the EU, to overcoming the consequences of the global financial crisis and the Eurozone crisis are determined. The influence of France on the formation of the EU policy in relation to the migration crisis is revealed.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The content of the work can be used for further study of French foreign policy, in the preparation of monographs and General works, in the educational process in the preparation of lecture courses and textbooks.